



Mueren tres brigadistas en combate a incendio forestal en la Araucanía

Description

Tres brigadistas murieron y nueve resultaron lesionados durante el combate a un incendio forestal registrado en la comuna de Los Sauces, en la región de La Araucanía, donde ya fueron devoradas por las llamas más de 400 hectáreas.

Los fallecidos, quienes pertenecían a la Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones, tenían muchos años de experiencia y habían combatido otros siniestros en la región, según declaró Ignacio Lira, gerente de asuntos corporativos de esa firma.

De los 9 heridos, uno de de ellos debió ser trasladado hasta el Hospital Mauricio Heyermann, de la municipalidad de Angol, y los restantes fueron atendidos en el Centro de Salud Familiar.

El incendio aún está fuera de control y se encuentra cerca de zonas pobladas, por lo que el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres llamó a evacuar los sectores de Romulhueco, Nahuelve y Ninico, en la comuna de Los Sauces.

A las víctimas, se suma una mujer de 70 años que perdió la vida este fin de semana al no poder salir de su domicilio, en la localidad de San Esteban de la región Valparaíso, por un devastador incendio forestal que alcanzó su vivienda.

Los incendios forestales son comunes en esta época estival y su rápida propagación obedece a tres factores: el calor intenso, la sequía y los vientos.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025